

GKB unterstützt GIUVAULTA in Rothenbrunnen

Im Namen ihrer Mitarbeitenden spendet die GKB 10'000 Franken

Chur, 20. November 2019 – Zum zwölften Mal hat die Graubündner Kantonalbank (GKB) ihre Adventsaktion zugunsten einer gemeinnützigen Organisation durchgeführt. Die Mitarbeitenden der GKB haben entschieden, 10'000 Franken aus dem GKB BEITRAGSFONDS an das Zentrum für Sonderpädagogik GIUVAULTA in Rothenbrunnen zu spenden.

Hubert Kempfer, Geschäftsleiter des Zentrums für Sonderpädagogik GIUVAULTA, freut sich sehr über die Spende der GKB: «Spendengelder sind für uns das ‚Salz in der Suppe‘. Viele Projekte, spezielle Anschaffungen, kleine und grosse Wünsche, können nicht mit Geldern der öffentlichen Hand finanziert werden. Für diese setzen wir die erhaltenen Spendengelder ein. Die Spende der GKB werden wir für die Ergänzung und Erweiterung unseres Kletterspielplatzes beim Internat verwenden.» Das GIUVAULTA fördert und begleitet Kinder, Jugendliche und Erwachsene mit einer geistigen und körperlichen Behinderung sowie auch Menschen mit ausgeprägter Sinnes- und Wahrnehmungsbeeinträchtigung. Die Sonderschulen in Rothenbrunnen, Zernez, Pontresina und Roveredo und das Internat in Rothenbrunnen bieten ein umfassendes und vielfältiges Angebot. Zudem begleitet das GIUVAULTA über 100 Kinder, die im Rahmen der integrierten Sonderschulung die Schule in ihrem Dorf besuchen, und führt fünf Wohngruppen.

Über ihren Beitragsfonds bekennt sich die GKB zur Region und zu ihrer gesellschaftlichen Verantwortung. Sie fördert und unterstützt mit rund zwei Millionen Franken pro Jahr nichtkommerzielle Projekte in und für Graubünden in den Bereichen Kultur, Soziales, Sport, Wirtschaft/Tourismus und Umwelt. Im Jubiläumsjahr 2020 verstärkt die Bank ihr Engagement mit [GKB FORZA](#).

Informationen zum Zentrum für Sonderpädagogik [GIUVAULTA](#) und zum [GKB BEITRAGSFONDS](#).

Kontakt für Medienschaffende:

Graubündner Kantonalbank, Medien & Investor Relations, Postfach, 7001 Chur

Thomas Müller, thom.mueller@gkb.ch, Telefon +41 81 256 83 11

Nadja Maurer, nadja.maurer@gkb.ch, Telefon +41 81 256 88 01

Graubündner Kantonalbank auf:

gkb.ch/medien | [Twitter](#) | [Facebook](#) | [YouTube](#) | [Flickr](#) | [Xing](#)

Graubündner Kantonalbank – führend in Graubünden

Die Graubündner Kantonalbank bietet alles, was eine moderne Universalbank ausmacht – für Privatpersonen, die Wirtschaft und die öffentliche Hand. Die Bank beschäftigt 999 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter (Stand 30.6.2019). Das Unternehmen ist im grossen, weit verzweigten und mehrsprachigen Kanton an 52 Standorten vertreten, Hauptsitz ist Chur. Die Graubündner Kantonalbank ist an der Privatbank Bellerive AG in Zürich und an der Albin Kistler AG in Zürich beteiligt. Im Halbjahresergebnis weist sie mit einer Bilanzsumme von CHF 26.6 Milliarden einen Konzerngewinn von CHF 100.5 Millionen aus. Der Partizipationsschein GKB ist seit dem 10. September 1985 börsenkotiert.

Termine

Jahreszahlen 2019: 7. Februar 2020

Partizipanten-Versammlung: 25. April 2020
